



「家の中では
とってもわんぱく
なんですよ」
と由起子さん。



寒さもなんのその“谷地の平っ子”たち。
左から、三浦春樹くん、高坂悠馬くん、
高橋裕斗くん、吉田裕貴くん。

でも楽しそう。

大 はしゃぎの男の子4人にインタ
ビュー！ **高橋裕斗くん**（山瀬
小6年・谷地の平西）は、野球部で

セカンド。将来はプロ野球選手が
夢！ 頑張ってるね。 **三浦春樹くん**

（山瀬小5年・谷地の平西）は、音楽
部で受け持ちは太鼓。バスケットも好
きです。 **吉田裕貴くん**（山瀬小5年・

谷地の平東）は、野球部でファースト。
クロスカントリースキーも得意。一番小
さな **高坂悠馬くん**（山瀬小3年・谷地の
平東）は、3年ながら野球部に入ってい

て、センスが抜群。ピッチャーになるのが
目標。裕貴くんは、何度も一緒に滑ろうと誘
ってくれましたが、ゴメンね。おじさんにはち
よっと無理です。妻も子もおり…。

か まくらの中で、楽しそうに遊んでい
るのは、 **松田魁大くん**（田代保育
園・谷地の平東）と **翔大くん**（田代保
育園）と **健大くん**（1歳半）。そしてお
母さんの **由起子さん**。魁大くんと翔大
くんは、「保育園は楽しいよ」と話し

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんが
たくさん登場

これまでの
登壇者数

130人

84,465人
(H18.2.1現在)

「あつてグッド」は、
歩いて行くの方言「あつ
てえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わ
せもじったものです。

てくれました。1歳半の
健大くんは、つぶらな瞳
できょとんとしていま
す。翔大くんは、「お母
さんが作る焼きそばが好
き！ へんなおじさん！」。
アレレ、なんか前にも聞い
たようなおじさん。



焼き鳥、おいしそうでしょう？

雪 の降り止まぬ寒い夜でしたが、
テントの中は、翔の会のメン
バーが作る焼き鳥や豚汁で寒さもな
んのその。白いスペシャルドリンク
（濁り酒）も拍車を駆けているよう
な…。取材の最後にメンバー全員
の降雪をと思っていました。あまり
の降雪で写真が撮れなかったのが残
念！ 人口減少などで、町内の行
事がしにくくなっている話などを聞
きますが、ここ谷地の平地区には全
く無縁のこと。何ともうらやまし
いですネー。

では、次回もあつてグッド！



辺りが暗くなるにつれ、メンバーの方々が増え、
宴もタケノコ…？ じゃなくて、たけなわ！



“白いスペシャル
ドリンク”
良い子の飲み物で
はありません。